

18 abril de 1981.

Señor Don José M^a Alvarez Romero,
Instituto de Cooperación Iberoamericana,
M a d r i d .

Mi querido amigo:

A su debido tiempo cobramos el cheque y entregamos la cantidad a Viajes Barceló, para abonar el vuelo del viaje de los dos periodistas a México.

La inauguración del monumento a Francisco Preto Neto, Fundador de la Beneficencia Española en México, fué un enorme éxito, y nos ayudaron mucho desde el Presidente de la República hasta los funcionarios de la Beneficencia Española. Todo respiraba hispanidad.

La única nota desconcertante fué lo de Tejero, pero afortunadamente las palabras del Rey de España, que oímos y vimos perfectamente en la televisión mexicana, nos reconfortaron. El Rey estuvo verdaderamente fenomenal.

Mis saludos para el señor Presidente del Instituto y usted reciba un abrazo de su amigo,

Fernando A. Rubió.



FUNDACIÓ
RUBIÓ